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IL SILENZIO ATTORNO AI 
35 PARCHEGGIATORI 

LASCIATI A CASA



Trentacinque operatori dei parcheggi resteranno a casa 
dopo il provvedimento per il cambio di gestione delle aree 
di parcheggio a pagamento che il Comune di Foggia ha 
affidato senza obbligare l'assorbimento di tutti i lavoratori.

Il nuovo gestore dei parcheggi potrà 
assumere la metà del personale

Tra meno di due mesi la Commissione 
straordinaria che occupa Palazzo di città 
andrà via. L’ultimo regalo che ha fatto è 
la gestione dei parcheggi. Un regalo che 
farà versare lacrime amare a 35 famiglie. 
Nel capitolato speciale d’appalto, 
l’articolo 13 cita testualmente 
“l’aggiudicatario del contratto di 
concessione è tenuto ad assorbire 
prioritariamente nel proprio organico il 
personale già operante alle dipendenze 
dell’aggiudicatario uscente, garantendo 
l’applicazione dei CCNL di settore, di cui 
all’articolo 51 del decreto legislativo 15 
giugno 2015, n. 81. Invece la 
Commissione ha accettato un’offerta con 
la riduzione di organico da 66 a 31 unità. 
Per capire se il nuovo gestore dei 
parcheggi porterà benefici alla città di 
Foggia, a discapito di 35 famiglie che 
hanno perso il posto di lavoro, bisogna 
fare due conti. La gara è stata vinta dalla 
Global Parking Solutions Spa. Una 
società di Vicenza che fa parte del 
gruppo Final-Alliata. 

Diverse città, in particolare proprio 
Vicenza, stanno riscontrando problemi 
nella gestione dei parcheggi, dopo il 
subentro di GPS. In concreto, secondo le 
stime della relazione tecnica elaborata dal 
Comune di Foggia che tiene conto 
dell’aumento delle tariffe, la società 
potrebbe realizzare ricavi annuali per circa 
2.4 milioni di euro. 

di Gianni Gliatta



Un miglioramento significativo rispetto 
ai 2 milioni calcolati nel 2019. Il costo del 
personale (66 operatori), secondo gli atti 
pubblicati nel bando, ammonta a 1.4 
milioni di euro. Facendo due calcoli, con 
tutto l’organico, il nuovo gestore avrebbe 
guadagnato circa 1 milione di euro. 
Invece con i licenziamenti di 35 unità i 
ricavi potrebbero ammontare a circa 1.7 
milioni di euro. A questi ricavi andrà 
detratto il canone che è pari al 33,33% al 
netto dell’IVA. Da questi numeri si evince 
che alla fine sono prevalsi gli aspetti 
economici rispetto a quelli umani e 
sociali. 

La verità è che la GPS Spa probabilmente 
non farà niente per migliorare il servizio. 
Nessuna azienda farebbe un investimento a 
breve termine ( meno di 2 anni). Quante 
possibilità ci sono che la futura 
amministrazione rinnovi l’affidamento? E 
allora perché lasciare a casa 35 famiglie? Il 
vero problema dei parcheggi a Foggia è 
sempre stato il recupero economico dei 
minuti non pagati dall’utenza. Sarebbe 
bastato riorganizzare il servizio con 
tecnologie più moderne.



COLPI ESPLOSI A LUCERA, TRE 
PROVVEDIMENTI RESTRITTIVI

I carabinieri di Lucera nelle 
ultime ore hanno eseguito 
un’ordinanza di custodia 
cautelare emessa dal Tribunale 
di Foggia – Sezione del Giudice 
per le Indagini preliminari, che 
ha disposto tre misure 
coercitive nei confronti di 
altrettante persone  L’attività 
d’indagine che ha dato origine 
alle predette misure ha avuto 
avvio a seguito della sparatoria 
che, la sera del 3 marzo scorso, 
si era verificata in prossimità di 
un bar tavola calda di Lucera.  
Quella sera, almeno due colpi 
cal. 7,65, sarebbero stati esplosi 
nelle immediate vicinanze di 
tale esercizio commerciale ed 
uno di essi avrebbe forato la 
relativa vetrata d’ingresso. 
L’attività investigativa ha 
consentito quindi di acquisire 
elementi gravemente indiziari 
in ordine 

alle presunte responsabilità di 
un 22 enne lucerino, già noto 
alle Forze dell’Ordine ed 
attualmente già sottoposto a 
misura cautelare nell’ambito di 
un altro procedimento penale, 
il quale avrebbe esploso i colpi 
avvalendosi di una pistola 
illegalmente detenuta, a 
seguito di un alterco avvenuto 
per futili motivi. Per il giovane 
in questione è stata disposta ed 
eseguita a suo carico la 
custodia cautelare in carcere. 
Agli arresti domiciliari, per tale 
vicenda, inoltre, è finito anche 
un 21enne, anch’egli lucerino, 
ritenuto quale presunto 
responsabile di aver procurato 
l'arma così come la madre del 
22 enne che avrebbe procurato 
al figlio altre armi poi 
occultate. Alla 45enne è stato 
imposto il divieto di dimora dal 
comune di Lucera.

Religion and 
Comprehensive 

Security
Martedì 27 e mercoledì 28 
giugno pv., presso l’Aula Magna 
del Dipartimento di 
Giurisprudenza, si svolgerà il 
Final Meeting del Progetto 
PRA-HE “Religion and 
Comprehensive Security” 
(Re.Co.Se.). Il Final Meeting 
Re.Co.Se. conclude 
l’approfondimento avviato dai 
precedenti Meeting progettuali 
sulle tematiche centrali di 
Global Security Law e 
sull’alternativa tra differenti 
approcci/modelli di politica 
della sicurezza. Inoltre, in 
connessione al Final Meeting 
Re.Co.Se., venerdì 29 giugno, 
l'Università di Foggia sarà per 
la prima volta sede della 
Consultazione di un Organismo 
Internazionale. L’Università di 
Foggia,  ospiterà un gruppo 
internazionale di esperti, che 
lavorerà, in una Consultazione 
a porte chiuse, alla 
finalizzazione del prossimo 
documento internazionale 
OSCE/ODIHR sul dialogo 
interreligioso e sull’interazione 
tar dialogo interreligioso, 
libertà di religione e 
convinzione e sicurezza 
integrata.



APRICENA ANTICIPA 

TUTTI INTITOLANDO UNA 

VIA A BERLUSCONI

Angelo Tomaro è il nuovo amministratore 

unico di Sanitaservice ASL Foggia. 

Nominato con Delibera del Direttore 

Generale n.545 del 14 giugno 2023, Tomaro 

ha partecipato questa mattina alla sua 

prima Assemblea dei Soci. “Auguriamo al 

neo Amministratore Unico di Sanitaservice 

un buon lavoro – dichiara il Direttore 

Generale della ASL Foggia Antonio Nigri-. La 

Sanitaservice ASL Foggia vanta un modello 

organizzativo molto efficiente e consolidato. 

Sono certo che avvieremo una 

collaborazione proficua per migliorare la 

qualità e l’efficienza dell’assistenza e dei 

servizi, sulla base delle indicazioni fornite 

dall’Assessorato Regionale e dal 

Dipartimento di Promozione della Salute”. 

Già Direttore della Fondazione Turati di 

Vieste, Tomaro succede a Massimo Russo 

che termina, dopo sei anni, il suo mandato.

Angelo Tomaro è il nuovo 

amministratore unico di Sanitaservice 

ASL Foggia. Nominato con Delibera del 

Direttore Generale n.545 del 14 giugno 

2023, Tomaro ha partecipato questa 

mattina alla sua prima Assemblea dei 

Soci. “Auguriamo al neo Amministratore 

Unico di Sanitaservice un buon lavoro" 

ha sottolineato il Direttore Generale 

della ASL Foggia Antonio Nigri. 

La Giunta comunale di Apricena ha 
deliberato nella giornata di ieri la 
reintitolazione dell’attuale “Via Modena” in 
“Via Silvio Berlusconi”, ed appena possibile 
si procederà con una cerimonia pubblica 
in cui sarà ufficialmente intitolata questa 
strada al Cavaliere Berlusconi. "La nostra 
Città ha deciso di cristallizzare 
quest’ondata di affetto nei confronti dello 
statista, imprenditore, commenta il 
Sindaco Antonio Potenza. leader politico e 
Presidente del Consiglio che più di ogni 
altro ha fatto parlare di se in tutto il 
mondo e che tanto ha fortemente 
contribuito alla storia del Paese 
intitolandogli una via del nostro centro 
abitato.

Tomaro nuovo 
amministratore 
di Sanitaservice



“Queste nuove piogge, abbondanti 
e persistenti, in alcuni casi miste a 
grandine, sono il colpo di grazia 
per l’agricoltura di tutta la 
Capitanata. I danni sono davvero 
ingenti. La situazione, su decine di 
campi, è semplicemente 
drammatica, con raccolti marciti e 
andati completamente in malora”. 
É Angelo Miano, presidente 
provinciale di CIA Agricoltori Italiani 
di Capitanata, a lanciare l’allarme 
per la vera e propria emergenza 
che il maltempo sta determinando 
sulla quasi totalità del vasto 
territorio della provincia di Foggia. 
“I campi di orzo sono diventati delle 
risaie. Le spighe, schiacciate dal 
peso dell’acqua, sono cadute o 
quasi atterrate. Impossibile 
trebbiarle”, aggiunge Miano. 
“Stesso discorso per l’avena, ma 
anche i campi di grano, già quasi 
pronti per la raccolta, sono 
completamente allettati, compressi 
sotto il peso della pioggia che non 
ha quasi mai dato tregua, 
lasciando sul terreno accumuli 
d’acqua che fanno marcire tutto”. Il 
problema dell’acqua, che crea un 
eccesso di umidità persistente e 
causa l’insorgere di fitopatologie su 
cui è impossibile intervenire sia per 
le condizioni dei campi coperti dal 
grano sia dall’arrivo di nuove 
piogge, riguarda tutte le colture 
attualmente in corso. Le cipolle 
stanno marcendo nel terreno. Il 
pomodoro è già fiorito, ma il 
passaggio da fiore a frutto è 
impedito per la mancanza delle 
necessarie condizioni climatiche 
indispensabili a una crescita e una 
maturazione corrette. Anche il 
foraggio nei campi è andato 
completamente perduto.

Cia Capitanata: “Questi ultimi giorni di pioggia è 
un colpo di grazia per l’agricoltura della Daunia”

Di Redazione

“E poi ci sono i vigneti”, continua Miano, “sia 
l’uva da tavola che quella da vino sono state 
aggredite dalla peronospora, mandando 
all’aria il futuro raccolto”. “La situazione è 
grave”, spiega Gennaro Sicolo, presidente di 
CIA Puglia e vicepresidente nazionale di CIA 
Agricoltori Italiani. "Alla luce di quanto sta 
accadendo, occorre che le istituzioni 
comunali di ciascun territorio colpito e poi 
quelle regionali, facciano tutto quanto è nelle 
loro possibilità per far attivare le misure di 
sostegno ordinarie e straordinarie che aiutino 
gli agricoltori che stanno perdendo tutto il 
potenziale raccolto”.



Richiedere al Ministero dell’Agricoltura il 
riconoscimento dello stato di calamità 
naturale a seguito delle abbondanti 
piogge in corso anche in queste ore in 
modo da individuare forme di indennizzo 
per i produttori su cui si abbattono 
disguidi che hanno seriamente 
compromesso i raccolti. 
L’Amministrazione Comunale di 
Cerignola, attraverso l’assessore Sergio 
Cialdella- in rappresentanza anche dei 
comuni di Stornara, Stornarella e San 
Paolo di Civitate- ha incontrato ieri 
l’assessore regionale alle politiche 
agricole Donato Pentassuglia, alla 
presenza del consigliere regionale 
Napoleone Cera. 
“L’attenzione della Regione sui temi 
dell’agricoltura è altissima e, insieme 
all’assessore Pentassuglia, abbiamo 
avuto modo di confrontarci sui danni che 
le avverse condizioni meteorologiche, da 
Foggia a Lecce, stanno causando ai 
produttori con la distruzione di interi 
raccolti. Infatti – sostiene Cialdella- 
l’ondata straordinaria di temporali sta 
impattando negativa e altrettanto 
straordinariamente sui campi pugliesi, 
causando, tra gli altri, gravi problemi 
come il proliferare della peronospora”. 
"Per questo – aggiunge l’assessore – 
abbiamo presentato un documento 
sottoscritto con le associazioni di 
categoria del territorio redatto negli scorsi 
giorni a Cerignola. Prevedere indennizzi 
è una soluzione condivisa dalla regione 
Puglia che, ci è stato assicurato, si 
attiverà presso il Ministero per richiedere 
il riconoscimento dello stato di calamità 
naturale. In questo senso, l'assessore 
Pentasuglia ci ha riferito di aver già 
attivato gli uffici dell'agricoltura periferici. 
Da parte nostra, abbiamo inoltre richiesto 
la sospensione delle contribuzioni 
previdenziali o la sospensione di alcune 
tasse statali a fronte dei gravi disguidi”. 

Il Comune di Cerignola incontra la Regione per il 
riconoscimento dello stato di calamità naturale
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“Ringrazio l’assessore Donato Pentassuglia, 
sempre disponibile e attento alle vicende che 
investono il mondo agricolo, e ringrazio il 
consigliere regionale Napoleone Cera, a 
testimonianza del fatto che la risoluzione dei 
problemi che interessano il territorio non può 
avere bandiere, né colore politico”, prosegue 
l’assessore Cialdella. “Purtroppo la nostra 
economia – rimarca il sindaco Francesco 
Bonito-, che essenzialmente si basa sul sacrificio 
e sul lavoro dei nostri concittadini nei campi, sta 
subendo un contraccolpo molto duro a cui è 
urgente porre un limite. È alta la nostra 
preoccupazione, al pari di quella della Regione 
Puglia, per degli eventi atmosferici sfavorevoli 
che stanno mettendo in ginocchio centinaia di 
produttori. Da parte nostra rimarchiamo la nostra 
totale vicinanza e disponibilità nei confronti dei 
nostri agricoltori e ringraziamo la Regione per la 
premura e la consueta celerità di intervento 
affinchè le nostre istanze siano affrontate 
rapidamente sui tavoli del Ministero”.



Comunità in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com.

amplifichiamo 
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



Di questo si discuterà lunedì 19 giugno, a 
partire dalle ore 16, nel tavolo tematico 
“Smartchainh24: prodotti locali per una sana 
alimentazione”. L’incontro, che si terrà in via 
Piave 34/i, a Foggia, nella sede di CIA 
Agricoltori Italiani di Capitanata, sarà 
coordinato da Mariagrazia Perri, responsabile 
Tinada SRL, e verrà aperto dai saluti di Nicola 
Cantatore, direttore provinciale di CIA 
Capitanata. Interverranno: Francesco Contò, 
responsabile tecnico-scientifico del progetto e 
direttore del Dipartimento Economia 
dell’Università di Foggia; Massimo Conese, 
ordinario di Patologia Generale dell’ateneo 
foggiano; e Antonio Bevilacqua, professore 
ordinario di Microbiologia Agraria 
dell’Università di Foggia. Al centro 
dell’incontro, soprattutto il ruolo delle scuole e 
dei laboratori scolastici per costruire una 
cultura del cibo sano, la consuetudine 
all’acquisto consapevole di frutta, verdura e 
prodotti alimentari a km zero, l’attenzione a stili 
di vita e di alimentazione corretti e sostenibili. 
Credi Smart, infatti, risponde dunque a tre 
esigenze fondamentali: ridare valore alle 
produzioni locali, incrementare il reddito dei 
produttori e promuovere uno stile di vita sano.

"SMARTCHAINH24" è un sistema di 
distribuzione che veicola 
esclusivamente prodotti agroalimentari 
di qualità, tipici, freschi e trasformati 
provenienti direttamente dagli 
agricoltori -produttori del territorio della 
Puglia. É promosso dal progetto Credi 
Smart, che vede tra i partner l’Università 
di Foggia, CIA Agricoltori Italiani, 
Confagricoltura Bari, Confcooperative, 
Aproli Bari e Tinada. Il progetto, in linea 
con la legge regionale sulla filiera corta, 
si pone l’obiettivo di favorire la 
commercializzazione delle produzioni 
agricole locali nonché promuoverne il 
consumo e contrastare, allo stesso 
tempo, l'utilizzo di "cibi spazzatura". 
Capofila è il GAL Ponte Lama. Il 
prototipo della SMARTCHAINH24, che 
sarà collegata con una piattaforma per 
la prenotazione e l’acquisto del 
prodotto, favorisce un rapporto più 
diretto tra produttore e consumatore. Le 
attività di sperimentazione 
coinvolgeranno almeno 150 
consumatori e 30 referenze alimentari 
stagionali.

In Capitanata l’alleanza a km zero 
tra produttori e consumatori

Di Redazione





LA BACHECA DELLE BUCHE

Una pagina dedicata alle segnalazioni dei cittadini. 
Inviate a redazionefoggiapost@gmail.com foto e 
indicazione della strada dove è presente una buca 
o altro problema che nessuno da tempo risolve. 
Troverà spazio in questa pagina.

Via Taranto, quasi impercorribile



COSE DA FARE, 
DA VEDERE, 

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

Turismo di 
qualità tra 

storia e natura



"Cinque Vele" di 
Legambiente e 

Touring Club 
per Vieste

Una gran bella notizia che riguarda 
il Gargano e che conferma l'ottima 
stato di salute del nostro 
territorio. A Roma questa mattina 
si è tenuta la cerimonia per  
l'assegazione delle "Cinque Vele" di 
Legambiente e Touring Club 
Italiano per l'estate 2023. Vieste 
ottiene per la prima volta questo 
importante riconoscimento. Il 
Sindaco di Vieste Nobiletti 
commenta questo risultato.
"Dopo la Bandiera Blu, un altro 
prestigioso riconoscimento che 
certifica l'obiettivo su nuove forme 
di turismo legate non solo alla 
bellezza, ma anche ad un'offerta di 
vacanza accattivante, originale e 
rispettosa dell'ambiente e del 
paesaggio.
Ancora una volta si riconosce 
l'ottimo lavoro svolto in questi 
anni dall'intera amministrazione 
che mi onoro di rappresentare. 
Solo 21 località in Italia, tre in 
Puglia, possono fregiarsi di questo 
ambito riconoscimento. Ci siamo 
anche noi"..



Scavare nel 
passatoDal 19 giugno all’1 luglio si svolgerà la 

quarta campagna di ricerche sull’isola di 
Sant’Eufemia a Vieste, nell’area del 
santuario rupestre di Venere Sosandra, 
dove dal 2019 si svolgono campagne di 
documentazione e di scavi da parte 
delle Università di Bari e di Foggia.
Le indagini finora condotte hanno 
portato al censimento di circa 250 
iscrizioni e segni di vario tipo (croci, 
palmette, ecc.), databili tra l’età romana 
e l’età contemporanea. Una iscrizione è 
in caratteri greci ed è riferibile a un 
certo Gaios Gellios, sei sono quelle 
latine di età repubblicana e imperiale di 
cui ben cinque con dedica a Venere 
Sosandra, oltre trenta quelle latine 
databili tra Tarda Antichità e Medioevo. 
Numerose sono poi le iscrizioni lasciate 
dai fanalisti almeno fino al 1926.

Gli scavi condotti negli scorsi anni 
sia nella grotta che nell’area 
antistante hanno fornito importanti 
risultati sulla fisionomia della grotta 
santuario, sulla sua presumibile 
estensione e sulla presenza di una 
serie di elementi, tra cui vasche e 
cisterne per l’acqua, che stanno 
cominciando a delineare 
l’articolazione del santuario viestano. 
Sono state individuate anche alcune 
sepolture: le analisi al C14 effettuate 
su due campioni ossei hanno fornito 
interessanti datazioni al V-VI secolo 
e al X-XII secolo, confermando una 
utilizzazione del santuario, diventato 
ormai cristiano, tra Tarda Antichità e 
pieno Medioevo. Il culto di Venere 
Sosandra è legato alla sfera del 
mare e soprattutto al viaggio marino

DAL 19 GIUGNO A VIESTE



DA SERGIO CAPUTO AD ALESSANDRO PREZIOSI

Estate Vichese con tre mesi di eventi 
tra borgo, San Menaio e Foresta Umbra

Dal 15 giugno al 30 settembre: più 
di tre mesi di eventi, con musica, 
cinema, teatro, sapori, sport e 
cultura. É ufficiale il cartellone 
dell’Estate Vichese 2023. “Sarà 
un’estate estesa”, dichiara il 
sindaco Raffaele Sciscio, “perché 
capace di abbracciare non solo un 
lungo arco temporale ma anche 
un ampio territorio che include la 
nostra località balneare di San 
Menaio, il centro storico di Vico e 
perfino la Foresta Umbra”. Tanti gli 
appuntamenti a San Menaio, dove 
si terranno la prima edizione del 
Torneo di Beach Volley, la Festa 
del Turista, il Mercato della Terra e

l’atteso ritorno di Emilio Solfrizzi e 
Antonio Stornaiolo, oltre a tanti 
altri appuntamenti. “Al centro di 
tutto, naturalmente, c’è Vico del 
Gargano, non solo per strada, 
nelle piazze, in ogni luogo di arte 
e di storia, ma anche nelle 
strutture che in questi anni 
abbiamo riammodernato e rimesso 
a nuovo: l'Anfiteatro Hintermann, 
l'Auditorium Lanzetta”. In Foresta 
Umbra, il 17-18-24 e 25 giugno, 
saranno protagonisti i talenti del 
Conservatorio Umberto Giordano 
(sede di Rodi Garganico) con 
quattro appuntamenti degli 
ensemble di clarinetti, archi



sassofoni e di un quartetto di flauti. 
Sabato 24 giugno, nel cuore del centro 
storico vichese, dalle ore 21 tornerà “La 
notte romantica”, un evento che si 
svolgerà in contemporanea nei Borghi 
più belli d’Italia con musica, 
degustazioni, allestimenti. Il 25 giugno, 
per la Festa della Madonna del Rifugio, 
il concerto di Sergio Caputo. Luglio 
comincerà all’insegna del “percorso 
degli innamorati”, per celebrare una 
“Serata nel borgo degli innamorati” 
devoto al patrono San Valentino: 
appuntamento domenica 2 luglio. IL 15 
luglio, a San Menaio, “Arte live tra mare 
e cielo”, con una serie di performance 
artistiche sulla spiaggia. Il 19 luglio, a 
cura della Confraternita dei 
Carmelitani, alle 21.30 si terrà il 
concerto di Marco Carta sul palco che 
sarà allestito in zona Croci.
C’è ancora riserbo sugli ospiti 
d’eccezione che animeranno, il 22 e 23 
luglio, l’edizione 2023 del “Premio 
giornalistico Vincenzo Afferrante”.

In collaborazione con il Teatro Pubblico 
Pugliese, all’Anfiteatro Hintermann saranno 
protagonisti Paolo Conticini (29 luglio), 
Marco Bocci (1 agosto), Emanuela Aureli (8 
agosto), Gemelli di Guidonia (18 agosto) e 
Alessandro Preziosi (31 agosto). Venerdì 1 
settembre, nel piazzale della Stazione di 
San Menaio, lo spettacolo di Emilio Solfrizzi 
e Antonio Stornaiolo. Prima, durante e 
dopo i principali eventi appena accennati, 
tanti altri eventi con la tradizione, i sapori, 
il cinema, l’arte e l’antiquariato. “Il 
programma è ampio, plurale, articolato. I 
‘piccoli’ eventi promettono di essere più 
grandi dei "grandi", perché valorizzano i 
nostri talenti, danno un palcoscenico ai 
giovani, premiano la loro bravura e quella di 
chi ogni giorno istruisce e alleva il loro 
impegno. Un ringraziamento per aver 
contribuito all'organizzazione di questo 
stupendo cartellone estivo va a tutta 
l’Amministrazione comunale, alla Pro Loco 
Vico del Gargano e alla Pro Loco San 
Menaio e Calenella, a Parrocchie e 
Confraternite, a tutte le associazioni.



Il mercato dei Viaggi in Italia 
riprende a correre, cosa di positivo 
ereditiamo dalla pandemia.
Il 2023 è l’anno della ripresa per il 
mercato complessivo del Turismo
La crisi pandemica sembra volgere 
al termine.
Emerge la crescente digitalizzazione 
dal lato della domanda turistica per 
l’ispirazione. Buona parte dei 
viaggiatori dichiara di aver usato i 
canali online soprattutto per 
trovare l’ispirazione sulle mete delle 
proprie vacanze
In fase di prenotazione invece si 
assiste ad una graduale inversione 
di tendenza, frutto della 
consapevolezza da parte del turista 
delle tante truffe dietro l’angolo 
dell’on line. Si assiste pertanto ad un 
ritorno nelle agenzie di viaggio. Cosi 
strutturato, il binomio on line e off 
line sembra funzionare. On line si 
cerca l’ispirazione e una base media 
tariffaria di spesa, il viaggiatore di 
oggi è molto più informato di quello 
di un tempo, grazie anche ai nuovi 
strumenti a disposizione, offline ci 
si reca in agenzia di viaggi per 
trovare riscontro di ciò che si è 
cercato on line grazie alla 
consulenza di esperti del settore.
I viaggiatori hanno riassaporato il 
piacere di muoversi, non solo in 
Italia ma anche all’estero. 
Escursioni, attività ed esperienze in 
destinazione si confermano inoltre 
un mercato in forte espansione.

Cosa ci ha lasciati di buono la pandemia? 
Sicuramente un’evoluzione digitale 
dell’offerta turistica, crescono sempre più 
soluzioni improntate alla flessibilità, aspetto 
sempre più importante per il viaggiatore, 
che riguardano sia la prenotazione che i 
pagamenti come la tariffa flessibile, la 
cancellazione gratuita fino a qualche giorno 
prima dell’arrivo in struttura, ed il 
pagamento rateale per l’acquisto di servizi 
legati al viaggio. Nel prossimo numero 
vedremo quali mete il turista ha preferito 
per le proprie vacanze estive.

Redazionale a cura di Bv Viaggi

In viaggio verso l'estate
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I foggiani vedono 
Bonacina ovunque

https://www.facebook.com/foggiapost




DOMENICA 18 GIUGNO
DALLE ORE 20.30 SCARICA 

GRATUITAMENTE SU 
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Speciale Lecco-Foggia
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Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



in grado di ospitare più spettatori 
evitando che giungano a Lecco tanti 
tifosi senza biglietto. Tutti elementi 
che portano ad inchieste e denunce, 
così come la necessità che venga 
interessato anche il Ministero 
dell'Interno per questioni di 
sicurezza ed ordine pubblico. A 
riguardo speriamo che le istituzioni 
di Lecco abbiano preso in 
considerazione la situazione. 
Speriamo solo di fare una grande 
prestazione sportiva dimostrando di 
essere la squadra che merita la "B".

Stiamo assistendo a qualcosa di 
incredibile, antisportivo ed 
estremamente pericoloso. E 
speriamo che non sia fatto 
appositamente per spingere i tifosi a 
commettere errori, reagendo a tutto 
quello che in molti pensano che sia 
stato fatto artatamente. Dalla 
desinazione arbitrale all'arbiraggiom 
dalla vendita dei biglietti ai tifosi del 
Foggia con l'obbligo di acquistarli 
presso l'unico punto attivo a Lecco, 
con la scelta di non prevedere uno 
stadio alternativo

Lecco-Foggia, una gara 
giocata fuori dal campo



Tra 48 ore si disputerà Lecco-Foggia su 

un campo sintetico che non sempre 

agevola il gioco del Foggia, in uno stadio 

che potrà contenere poco più di 4500 

spettatori di cui almeno 800 saranno 

foggiani (quelli che partiranno dalla 

Puglia). Almeno quelli dentro lo stadio. Al 

di fuori potranno essercene molto di più 

provenienti da tutta Italia per 

incoraggiare la squadra. E fin qui tutto 

bene. Ma se qualcosa dovesse andare 

storto sul campo di gioco la situazione 

potrebbe diventare ingestibile. E di chi 

sarebbe la colpa? A questa domanda 

non vogliamo dare una risposta almeno 

oggi perché sposteremmo l’attenzione 

su quello che il vero obiettivo del Foggia: 

battere il Lecco in modo inconfutabile. 

Mister Delio Rossi ha preparato il gruppo per 

quella che sarà una sfida da giocare con 

intelligenza e con forza senza cadere nel 

tranello degli avversari. Al Foggia basterà fare 

un gol in più del Lecco entro il novantesimo per 

poi giocarsi la serie B fino alla fine. Intanto, 

dopo che la Lega Pro ha chiaramente difeso 

l'arbitro di Foggia-Lecco dicendo anche di 

essere stati consapevoli della sua vicinanza 

alla cittadina "manzoniana" e che ha arbitrato 

bene, è stata designata la terna arbitrale che 

dirigerà la gara di ritorno di questa finale plaly-

off. Davide Di Marco di Ciampino arbitrerà 

l'incontro (lo abbiamo incontrato in Crotone-

Foggia nei play-off) coadiuvato da Federico 

Votta di Moliterno e Ivan Castello di Frosinone.

Sul fronte delle denunce per quanto accaduto 

martedì scorso dobbiamo aggiungere anche la 

denuncia all'AIA e alla Procura Federale della 

FIGC del consigliere regionale della Lega 

Splendido.

Bisognerà giocare con 
il cuore e con la mente

di Redazione



di Redazione

Ai nastri di partenza il MotoSurf World 
Championship che dal 16 al 18 giugno 2023 si 
svolgerà sul Gargano, presso la Marina di Rodi 
Garganico e non sul Lago di Varano, come 
annunciato subito dopo la conferenza stampa 
di presentazione dell’evento. Il cambio di 
location è dovuto a motivi tecnici non legati 
alla volontà degli organizzatori, 
dell’amministrazione di Cagnano Varano e dei 
soggetti coinvolti nel campionato.

Prenderanno il via domani 17 
giugno le gare che dureranno 
fino alle 19.00, seguirà il Party 
Viva Yachtclub e la serata 
danzante con Dj Radio 101. 
Domenica 18 settembre dalle 
8.30 alle 17.00 si svolgeranno le 
finali, a seguire ci saranno la 
parata e la cerimonia di 
premiazione. 
Durante la tre giorni oltre alle 
gare sono previsti momenti di 
festa, escursioni e show cooking. 
Non mancheranno tour in barca 
alla scoperta delle grotte e della 
costa, passeggiate in Foresta 
Umbra con degustazione di 
prodotti tipici e, se il meteo lo 
consentirà, voli in idrovolante 
per ammirare dall’alto il 
promontorio del Gargano.
Sono arrivati in Puglia oltre 130 
atleti e atlete provenienti da 
tutto il mondo che si sfideranno 
nei diversi format: Men Open, 
Men Stock, Stock R, Women, 
Juniors ed Electric Challenge 
competition. Saranno ben 30 le 
donne in gara, 9 i piloti per 
l’Electric Challenge, mentre 
crescono i numeri degli iscritti 
nella categoria Junior e dei piloti 
italiani. 

AI NASTRI DI PARTENZA 
DALLA MARINA DI RODI 

GARGANICO IL MOTOSURF 
WORLD CHAMPIONSHIP 2023




